

# Cabieses eludió detención en el caso de Luciano

El magistrado del Primer Juzgado del Crimen, Carlos Pereira, expidió una orden de arresto contra el director de la revista castrocomunista Punto Final, por la muerte de Luciano Cruz Aguayo; pero el periodista se presentó al tribunal antes del cumplimiento de la orden. De esa manera Manuel Cabieses, cuyo nombre salió a flote a causa de la misteriosa muerte del líder del Movimiento de Izquierda Revolucionaria, Luciano Cruz, eludió la detención después que desobedeció una primera orden de citación.

## DECLARACION Y LIBERTAD

Como diera cuenta TRIBUNA, en el departamento de calle Santo Domingo, donde fuera encontrado sin

vida Cruz Aguayo, fue encontrada una misiva escrita por mano extranjera dirigida al director de Punto Final, el periodista Manuel Cabieses. Luego en su concurrencia al tribunal, el destinatario de la misiva que debía ser entregada por el líder mirista, fue interrogado prolongadamente y después dejado en libertad.

Cabieses había desobedecido una primera citación del magistrado, y ante este hecho fue entregada a Investigaciones una orden de arresto en su contra. No trascendió el contenido de la carta que dejó, sin embargo, de manifiesto las conexiones de Cabieses con los asaltantes de extrema izquierda que hace algún tiempo asolaron Santiago y otros puntos del país.

## NO HUBO MIRISTAS EN LA AUTOPSIA

Por otra parte, fuentes responsables desmintieron ayer una declaración que formulara el secretario general del MIR, Miguel Enriquez, sobre su presencia junto a su compañero de senda, el médico Humberto Sotomayor, en la autopsia practicada al cadáver de Luciano Cruz, en el Instituto Médico Legal.

Según se supo, Enriquez en aquella ocasión invocó un título que no tiene —el de médico— para que se le permitiese su presencia en la autopsia, petición que le fue rechazada como también a Sotomayor.

En los primeros días de la semana venedera el Laboratorio de la Policía Técnica enviará al juez instructor de la causa un informe sobre el mecanismo de la estufa a gas licuado encontrada en el departamento de Cruz con las llaves abiertas y un balón de gas de once kilos vacío.

En fechas de la investigación se dio trascendental importancia a ese informe por cuanto permitirá establecer la verdadera causa de muerte del dirigente extremista.